



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第15号

令和5年 8月25日

文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 二学期始業式

本日8月25日(金)は、二学期の始業式です。二学期登校日初日であり、体が暑さに慣れていないため、体育館内の暑さを考慮し、始業式の中では式辞を簡潔な形で言いました。ここに、式辞を掲載します。

### ※式辞

一学期の終業式で、皆さんに三つのことをお願いしました。「自分を鍛えること」と「社会の一員としての自己責任」と「命を大切にすること」です。もちろん、錦中生としての誇りを胸にしっかりとした生活をしてくれたことと思います。

今日から二学期が始まります。夏休み気分から脱却し、生活のリズムを学校モードに切り替えましょう。

二学期は、行事がたくさん計画されています。

「授業や係活動に真剣に取り組んだり」、「各種行事を成功させたり」と、忙しい毎日の中で、一人ひとりが安易に妥協せず、すべてに全力で取り組みましょう。



そのために、次の三つのことを意識しましょう。

一つ目は「早寝・早起き・朝ご飯」です。一日の生活リズムを確立し、登校後から元気に活動しましょう。

二つ目は、授業を真剣に受け、家庭学習を継続し「基礎基本の定着」を目指しましょう。生徒全員で落ち着いて生活し、三年生は進路の実現に向けた、確実に継続した学習をしましょう。



そして三つ目は「文化祭を成功」させましょう。

スローガン「Memories of this moment ～今、この歌と感動を共に～」のもと、全校生で協力し、素晴らしい文化祭としましょう。

## 文化祭



実りの秋にふさわしい学期となるように、一人ひとりが心身共に成長し、活躍することを期待しています。

## ◇ 中体連県大会

7月22日(土)から24日(月)にかけて、中体連の県大会が開催されました。

錦中生は、バレーボール、卓球、柔道、新体操、ソフトテニス、バドミントンの各種目に出場しました。今後、市駅伝大会やポッチャの大会も開催されます。



## ◇ 福島県吹奏楽コンクール

7月29日(土)に郡山市で福島県吹奏楽コンクールが開催されました。錦中吹奏楽部はこの大会で素敵な演奏を披露し、見事「金賞」を獲得し、9月3日(日)に石巻市で開かれる東北大会への出場資格を得ました。

心からの『おめでとう!』を送ります。東北大会でも実力を発揮し、頑張ってください。

